

平成29年度 七左町七丁目第二自治会 第6回 役員会 議事録

- ・日 時 平成29年9月2日（土曜日）午後7時30分～
 - ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
 - ・参加者 定数30名 出席者22名 欠席者8名
 - ・議 長 土谷 10班々長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>

A decorative horizontal bar at the bottom of the slide featuring a repeating pattern of small, light blue triangles pointing to the right.

1. 会務報告 … 山口 自治会長

- ・ 詳細については別添『自治会活動の記録（H29.8.5～H29.9.2）』を参照。
 - ・ 8月6日に実施された「行政との対話と懇親の集い」にて、自治会内の道路の未舗装や、センターラインが消えかけているところの報告およびコンビニ前に横断歩道を書いてほしい件の要望をして参りました。
 - ・ 9月1日に、兼坂 副会長と岩崎 事務局長が、こしがやエフエムの番組「スマイルカフェ」に出演して、当自治会の宣伝をして来たとの報告。

2. 專門部長報告

- ・環境衛生部 … 松浦 環境衛生部長
 - ・出羽堀周辺の除草等に使う噴霧器について、70サイズ2本から、50サイズ3本に切り替えてよろしいか協議 →参加者全員により承認
 - ・事務局 … 兼坂 副会長
 - ・8月21日から27日にかけて、世代間交流事業として「ラジオ体操」と「七七ふれあい祭り」を実施し、多数の方のご参加をいただき盛大に催したとの報告。

3. 会計報告 … 桑原 会計

- ・8月分のリサイクル活動について、9班により実施され、3,240キロの回収。11,570円の換金となり、25,920円の補助金に相当。

4. 協議事項

- ①班長からの提起 … 各班長
・特になし

②越谷市 出羽地区 共同防災訓練について … 山口 会長

- ・10月15(日曜日)午前8時30分より、災害発生の放送を皮切りに実施する予定。今回は、地区単位の持ち回りで実施している大がかりなもので、自衛隊も参加する本格的な内容です。この機会に、ぜひご参加いただきたい。

- ・避難者が何名いるのか事前の報告が必要なため、近日中に、訓練への参加について、班長さんが伺いに参ります。
- ・当日、2班のリサイクル活動が重なっている件について、回収の日程をずらす事が可能かどうか、事務局にて確認し、後日、報告いたします。

③平成29年度 出羽地区体育祭について … 日色 体育部長

- ・9月24日(日曜日)に実施いたします。
当日準備については、午前6時15分に自治会館前までご集合ください。
- ・9月9日(土曜日)と、16日(土曜日)に練習を行いますので、選手の皆さんはぜひご参加ください。

④出羽地区敬老会とその準備について … 山口 会長

- ・10月8日(日曜日)午前9時より実施されます。参加費は自治会が負担。
事前の申し込みが必要なため、班長さんが出席の可否をうかがいに参ります。

⑤平成29年度 赤い羽根共同募金について … 山口 会長

- ・例年どおり、期待額を1世帯400円以上からとしてよいか協議
→参加者全員により承認
近日中に、班長さんが集金に伺いますので、ご協力よろしくお願いします。

⑥出羽公園枝落としについて … 兼坂 副会長

- ・9月17日(日曜日)午後1時より実施いたします。ご協力いただける方は出羽公園の線路側までお越しください。軍手や鎌など有ると良いです。

⑦その他

- ・5班地内に、雑草が猛烈に茂っている場所があり、除草剤も効かない。
→除草剤の濃度を変えて再度散布するものとした。

5. 9月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 兼坂 副会長

- ・リサイクル活動は、9月17日(日曜日)に実施。担当は10班。

6. 次回役員会の開催について … 田中 事務局次長

- ・次回役員会→ 平成29年10月7日(土曜日) 午後7時30分 自治会館にて実施。

平成29年度七左七丁目第二自治会会務報告

(平成29年8月5日～平成29年9月2日)

- 8月5日 土 第5回役員会が七左七丁目第二自治会館にて開催されました。
- 8月6日 日 越谷市より「広報こしがや8月号」と出羽地区センター広報「ふれあい出羽8月号」が広報部を通じて全戸配布されました。
- 8月6日 日 越ヶ谷小学校にて子育連主催の防災キャンプが行われ、8月5日より子どもたちが様々な防災体験をし、体育館で宿泊をしました。2日目の朝、山口会長と浅古防犯部長で視察に行って来ました。
- 8月6日 日 出羽地区センターにて行政との対話と懇親の集いが開催！！
出羽地区センターにて行政との対話と懇親の集いが開催されました。本年度は越谷市から高橋市長をはじめ、関係課幹部18名が出席するという対話集会最高のご出席をいただきました。自治会側は78名出席し、46軒に及ぶ要望が出されました。本会からは松苗名誉会長、山口会長、鷺津さんが出羽地区自治会連合より、浅川副会長、兼坂副会長、岩崎事務局長が七丁目第二自治会より出席しました。
- 8月9日 月 芝浦工大三浦研究室より平成27年度に実施された照度調査の効果をまとめたためのレポートの要請があり、山口会長がレポートをまとめ提出しました。
- 8月9日 月 越谷市教育委員会中の教育長より「越谷市市制60周年平成29年度越谷市成人式」の開催を促す依頼状が松苗名誉会長宅に送られてきました。
- 8月10日 火 出羽地区コミ協シンボル公園部会より『水辺の環境づくり事業』の水槽管理について通知がありました。
- 8月11日 日 第5回役員会議事録が岩崎事務局長より発行され、広報部を通じて全戸配布されました。
- 8月13日 日 10時より七左七丁目第二自治会館1階会議室にて世代間交流会のミーティングが行われ、ラジオ体操と夏祭りの段取りについて話し合いがされました。
- 8月14日 月 埼玉県水辺再生課長より『草刈機の使用中の事故防止について』の通知が松苗名誉会長宅に送られてきました。草刈機で大怪我をするケースが絶えないでの、注意喚起の通知で、ヘルメットや防護メガネなどの保護具を装着することや、小石や異物を事前に除去すること、障害物などにぶつかって跳ね返るキックバックなどに注意をすることなどが記載されていました。
- 8月19日 土 元荒川の河川敷の芝桜の除草活動と夕涼み会が開催されました。通常第4週の開催であるのですが、夕涼み会の関係で第3週へと変更されました。会長不在による連絡伝達ミスのために不参加となり、次週独自に行うこととなりました。関係者の皆さんにご迷惑をおかけしてしまいました。
- 8月20日 日 リサイクル活動を9班で取り組んでいただきました。
- 8月20日 日 出羽地区センターにて出羽地区運動会実行委員会が開催され、岩崎事務局長、日色体育部長、公運協の立場として松苗名誉会長が参加しました。
- 8月20日 日 出羽公園花壇の清掃と出羽地区センターホール設置の水槽制作活動がおこ繩絵、自治会から松苗名誉会長と兼坂副会長が参加しました。
- 8月21日 月 世代間交流会企画ラジオ体操がスタートする！！
世代間交流会企画のラジオ体操が自治会館前ふれあい広場にてスタートし、子どもたちを始め多くのかたが集まってくれました。ラジオ体操は27日まで行われます。
- 8月22日 火 越谷市・出羽地区共催防災訓練地区本部会議が開催
越谷市・出羽地区共催防災訓練地区本部会議が出羽地区センターにて開催され、出羽地区30自治会から約100名が出席しました。本自治会からは松苗名誉会長と兼坂副会長が出席しました。また今回の防災訓練には中学生も参加するため、武蔵中学校から堀山校長先生も出席しました。
- 8月22日 火 10時よりFMこしがや『子育てはひふへほ』に山口会長がゲスト出演をして『お父さんの視点の子育て』をテーマにお話しして来ました。また、10月15日に行われる越谷市・出羽地区共催防災訓練について宣伝をしてきました。

- 8月23日 水 第99回高校野球選手権大会にて花咲徳栄高校が見事に優勝し、深紅の優勝旗が初めて埼玉県に来ることになりました。
- 8月25日 金 出羽駐在所よりミニ広報誌「しらこばと」が山口会長宅へ直接持参されました。
- 8月26日 土 元荒川河川敷の芝桜の除草活動を改めて開催
19日に開催された元荒川河川敷の芝桜の除草活動を会長不在の伝達ミスにより改めて行いました。当日は会員さんとゆずり葉の方々を合わせ、19名の方が参加してくださいました。1時間ほどの除草活動の後、あゆみ会の方々が夕涼みかいを開催してくださいました。
- 8月26日 土 世代間交流会と役員で七7ふれあい夏祭りの準備をしました。
- 8月27日 日 世代間交流会企画のラジオ体操が最終日を迎える！！
本年度の世代間交流会企画のラジオ体操は全日雨が降ることもなく、ふれあい広場にて開催することができました。皆勤賞となつた方たちには賞品が与えられました。
- 8月27日 日 世代間交流会企画七7ふれあい夏祭りが盛大に開催されました！！
七左7丁目第二自治会館とふれあい広場により世代間交流会企画七7ふれあい夏祭りが盛大に開催されました。ふれあい広場では焼きそば、焼き鳥、フランクフルト、かき氷、飲み物が格安で販売され、また流しそうめんも行われました。当日自治会館2階第会議室にて、文化部企画で越谷市廃棄物減量推進3R市民リーダーの方々にお越しいただき、リサイクルクイズのイベントをしていただきました。
- 8月28日 月 赤い羽根共同募金の資材が山口会長宅へ届きました。
- 8月30日 水 越谷市コミ協主催・第1回地区連絡会議『市制施行60周年記念事業について』
中央市民会館5回にて市制60周年記念事業について協議いたしました。七丁目からは松苗名誉会長がコミ協副会長の立場で出席しました。
- 8月31日 木 出羽地区センター及び市役所より広報誌が届き、広報部長へ配布の依頼をしました。
- 9月2日 土 第6回役員会が七左7丁目第二自治会館2階第会議室にて開催されました。